

El deceso de un miserable

Escrito por Sócrates Fernández

Domingo, 23 de Septiembre de 2012 12:46

Sócrates Fernández

Miembro del Comité Central de los CJC

[...] Yo estaba preocupado por la acogida que podía tener Fraga al llegar a la cabeza y ocupar su puesto; preparamos con tiempo a nuestra gente para que le aplaudiera... y así sucedió. También les aconsejamos que si grupos <<izquierdistas>> armaban jaleo no vacilaran en dar vivas al rey. Comprendieron y lo hicieron cuando fue necesario.[1]

Decía en estos días un camarada en su muro de facebook que *es fácil adivinar la dignidad de un hombre por el tipo de gente que acude a su entierro.*

Y no le faltaba ninguna razón.

Después del murmullo inicial, cientos de periódicos con apertura de titulares a cinco columnas junto con las correspondientes genuflexiones de oligarcas de todo tipo y pelaje en pago por los servicios prestados al difunto, es necesario que cinco días después de la muerte de Santiago Carrillo hacer un alto en el camino, pararse y conscientemente tratar de analizar lo que la figura del susodicho representaba, representa y representará en el movimiento comunista de este país.

El deceso de un miserable

Escrito por Sócrates Fernández

Domingo, 23 de Septiembre de 2012 12:46



[/?p=22067](#)

<http://www.larepublica.es>